

JOSEP JOVÉ BENÍTEZ, NUEVO PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN CESFAC

Los integrantes del Patronato de la Fundación CESFAC, reunidos el martes 2 de abril de 2019, en su sede social de Madrid, han procedido a la elección por unanimidad y con efectos inmediatos, de D. Josep Jové Benítez como nuevo Presidente de la Fundación, en sustitución de D. Ramón Molinary Malo, quien ha completado con éxito dos períodos en el cargo.



En este sentido, Josep ha alegado que llevará a cabo un ejercicio que aporte continuidad a las labores llevadas a cabo por su amigo y antecesor, dedicando los recursos de la Fundación a la modernización y consecución de la excelencia en la industria de la alimentación animal. Del mismo modo, se seguirán financiando proyectos y actividades en desarrollo de sus fines sociales.

Sobre el nuevo Presidente de la Fundación, éste comenzó su andadura en el mundo de la alimentación animal en BASF, como responsable de ventas de Promix en Europa; a continuación se hizo responsable de negocios tanto de España como de Portugal, desde dónde dio el salto a MIAVIT. En la actualidad es Director General de MIAVIT Nutrición Animal y socio minoritario.

En cambio, Ramón Molinary Malo, centrará sus esfuerzos en su actividad política.



Creada en 2000, la Fundación Cesfac nació para ser una herramienta de gestión eficaz y promover iniciativas y actividades que redunden en el beneficio del sector y en una mejor implicación con la sociedad.

Esta organización privada y sin ánimo de lucro difunde investigaciones que se realizan sobre nuevas tecnologías de fabricación de alimentos para la nutrición animal y asesora a los poderes públicos. También se ha implicado activamente en la Marca de Garantía Alimentación Animal Certificada, promocionando iniciativas de seguridad alimentaria y control de trazabilidad de proveedores, elaboradas conjuntamente por Cesfac y las Administraciones Públicas.

La Fundación contribuye a dar a conocer el sector de la alimentación animal a todos los operadores de la cadena alimentaria. Está comprometida en el debate sobre la utilización de biotecnología en la cadena alimentaria, participando en foros y asesorando a Cesfac en su gestión tanto con los asociados como con terceros interesados.

Finalmente, hay que destacar el importante Servicio de Publicaciones, que recopila, edita y clasifica la información más actualizada sobre estadísticas anuales del sector, biotecnología, balances y presupuestos, normas de etiquetado o legislación, siendo una fuente única y valiosa de información profesional.